

DÓLAR SPOT



INCERTIDUMBRE

El peso, a prueba en el inicio del año

POR ERÉNDIRA ESPINOSA
erendira.espinosa@gmm.com.mx

El peso inició la primera semana de enero con un ligero retroceso frente al dólar, este lunes se ubicó en 20.53 pesos al cierre, contra 20.50 pesos de la última jornada de 2020. Durante el día, el tipo de cambio fluctuó entre los 20.50 y los 20.65 pesos. Para CIBanco, la fortaleza de nuestra moneda está en un periodo de prueba.

“El peso mexicano pondrá a prueba su relativa fortaleza de los últimos días del 2021 con la publicación de una batería importante de cifras económicas en Estados Unidos, el regreso de los mayores volúmenes de operación posfiestas decembrinas, así como por la creciente preocupación en torno al robusto incremento de contagios de covid-19”, expuso el banco en un análisis.

CIBanco consideró que los inversionistas seguirán evaluando el aumento de contagios de la variante ómicron y la posibilidad de aumentar el número de restricciones a la movilidad, además de que seguirán al pendiente de los datos de empleo de EU y de la Fed; mientras que, en México, están a la espera de los últimos datos de inflación de 2021. Dado lo anterior, durante la semana la moneda mexicana podría fluctuar entre los 20.35 y 20.85.

El S&P/BMV IPC cerró la sesión con una caída de 0.62%. En contraste, en EU, los principales índices tuvieron ganancias.